

## Nouvelles brèves

L'une des plus belles réserves forestières de la région de Montréal, l'arboretum Morgan, de Sainte-Anne-de-Bellevue, vient de remporter la médaille d'or du *Mérite forestier*, décernée par le ministère de l'Énergie et des Ressources. Ce sanctuaire vert regroupe plus de 170 espèces d'arbres, dont 45 indigènes et particulières au site. On peut notamment y admirer une collection unique de bouleaux blancs de toutes les régions du Canada. La propriété, administrée par une société à but non lucratif, est également un centre de loisirs et de plein air, un sanctuaire d'oiseaux et un refuge pour la faune. On y retrouve enfin une érablière de 24 ha où quelque 3 000 érables à sucre sont entaillés chaque année.

### Dictionnaire de 200 000 mots français

— Un tout nouveau logiciel de traitement de texte vient d'être lancé par une jeune entreprise de Sherbrooke. C'est le *Traitex* qui comprend un dictionnaire électronique, le *Dictex*, de 75 000 mots anglais et 200 000

mots français, la place étant prévue pour y ajouter, éventuellement, 20 000 mots. En 50 secondes, le logiciel peut recevoir un texte au complet, quelle que soit sa longueur, et corriger toutes les fautes d'orthographe !

**Les statistiques préliminaires** de janvier 1986 indiquent qu'il y a eu 1,6 million de visiteurs américains au Canada, soit une augmentation de 17,8 % par rapport à janvier 1985. Le nombre de visiteurs venant de pays autres que les États-Unis a augmenté de 7,9 % en janvier pour atteindre 61 200.

**Le comité d'orientation** et de coordination du secteur Émile-Girardin, qui regroupe les Caisses Populaires Desjardins de l'ouest de l'Île de Montréal, a entrepris un projet de développement coopératif de trois ans dans une des régions les plus pauvres de Colombie, celle de La Cocha, près de la frontière équatorienne à 2 700 m d'altitude. Les activités ont porté la première année sur la formation coopérative des paysans et la formation socio-économique des femmes. Un conseiller canadien sur le terrain a facilité la réalisation de ces objectifs, avec le concours de l'ACDI et de la SDID.

## Écrivez-nous !

Si vous souhaitez obtenir l'adresse d'une société ou d'un organisme dont le nom est mentionné dans *Reportage Canada*, veuillez remplir ce formulaire et le retourner à l'adresse indiquée dans la case ci-dessous. Article paru dans *Reportage Canada* :

Vol. \_\_\_\_\_, n° \_\_\_\_\_, p. \_\_\_\_\_

Nom de la société ou de l'organisme :

Nom et adresse de l'expéditeur :

## Important marché en Chine

La société Babcock and Wilcox Canada de Cambridge (Ontario) a obtenu, dans le cadre d'un consortium, une commande de quatre unités d'alimentation au charbon de 350 mw de la République populaire de Chine (RPC). Le marché, d'une valeur approximative de 200 millions de dollars, a été conclu à Beijing avec la Huaneng International Power Development Corporation (HIPDC), une nouvelle société chinoise responsable du développement de l'énergie thermique en RPC. La Babcock and Wilcox Canada a réalisé cette transaction en consortium avec la General Electric des États-Unis et l'Ansaldo SPA d'Italie alors qu'une vive concurrence était livrée par dix autres grands consortiums internationaux comprenant des fournisseurs japonais, européens et nord-américains.

## Quatre timbres-poste sur Expo 86



Quatre nouveaux timbres-poste ont été émis à l'occasion d'Expo 86, qui aura lieu à Vancouver du 2 mai au 13 octobre.

L'un de ces timbres-poste illustre le pavillon vedette d'Expo 86, celui du Canada. Ce pavillon permettra aux visiteurs du monde entier de constater les progrès énormes qu'ont faits les Canadiens dans les domaines des transports, des communications, des arts et du divertissement. Ce timbre-poste, d'une valeur de 34 cents, a été émis le 7 mars ainsi qu'un timbre de 39 cents représentant le volet des communications de l'exposition, qui a pour thème *Un monde en mouvement, un monde en contact*.

Deux autres timbres-poste ont été émis le 28 avril. Ils portent sur le Centre Expo, un dôme géodésique de 17 étages, ainsi que sur l'autre volet du thème d'Expo 86, les transports. Ce dernier timbre de 68 cents illustre des locomotives.

Les quatre timbres-poste, œuvre de la designer Debbie Adams, seront tirés à quinze millions d'exemplaires chacun.

**Reportage Canada** est publié par la Direction des services d'information à l'étranger, Ministère des Affaires extérieures, Ottawa (Ontario), Canada, K1A 0G2.

Télex : 053-3745.

Rédactrice en chef : Annie Taillefer.

Les observations ou suggestions des lecteurs sont bienvenues. Prière d'indiquer la source d'information pour tout article ou extrait d'article reproduit.

*This publication is also available in English under the title Canada Reports.*